

*In unserem Leben hast Du Deinen Platz verlassen,
in unseren Herzen bist Du immer bei uns.*

Traurig versuchen wir zu begreifen, dass unser geliebter Sohn

Dennis Rüdüsühli

27. Februar 1997 – 13. August 2015

am Donnerstag, den 13. August 2015, während der Ausübung seines geliebten Downhill-Bikens durch einen tragischen Verkehrsunfall im 18. Lebensjahr aus unserer Mitte gerissen wurde. So viel wollten wir dir noch sagen, geben und mit dir erleben. Doch diese Zeit war uns nicht mehr vergönnt.

Wir lieben und vermissen dich voller Schmerz.

In stiller Trauer:

Ernst und Beatrice Rüdüsühli

Die Urnenbeisetzung findet statt am Montag, 24. August 2015, 14.00 Uhr, auf dem Friedhof Stallikon, anschliessend Trauerfeier in der reformierten Kirche Stallikon.

Traueradresse: Ernst und Beatrice Rüdüsühli, Postweg 16, 8143 Stallikon